「日々の理科」(第3181号) 2023,-4,22
 水彩画教室「桜並木」
お茶の水女子大学附属小学校教諭
お茶の水女子大学サイエンス&エデュケーション研究所 研究員
田中 千尋 Chibiro Tanaka
今年は記録的な桜の早咲きで もうほとんどの地域で満開を過ぎてしまいました 一度「桜前線」を追いかけて 北へ北へと旅行してみたいと思っているのですが 1ヶ月か2ヶ月がかりの長旅になるので いつ実現できるかわかりません 桜を道の両側に植えたのが「桜並木」です 少しずつ咲いてくれればいいのですが 桜は申し合わせたように一斉に咲いて一斉に散ります それがまた桜の良いところなのでしょうね



下絵線描です



これが完成した絵です





1、普通は空から塗ることが多いのですが この画では桜の面積が大きいので 桜から塗ります できるだけ 4、細い枝も描き加えて 路面に影をつけます 薄い桃色が良いです 樹木の影によって「陽ざし」を表現できます



2、そのあと空を「攻め入る」ように塗り 路面や草も塗っていきます







6、同じように路面にも桜の花びらを描いておくと効果的です